

# *Afirman en Rusia que Europa es presa de su propia política de sanciones*

---



Moscú, 21 jun (RHC) El jefe del comité de Relaciones Internacionales del Senado ruso (Consejo de la Federación), Konstantin Kosachov, afirmó que Europa está impelida a dar un primer paso para salir del cerco de las sanciones en beneficio propio.

La comunidad parlamentaria de Rusia reaccionó con tranquilidad a la decisión del comité de Representantes Permanentes de la Unión Europea (UE) de prolongar otros seis meses el paquete de sanciones hasta el 2017.

Para el senador, el hecho de que la política de restricciones se convirtiera en norma representa una señal de desconfianza, idioma de ultimátum y de presiones, en lugar de la cooperación internacional.

En opinión del titular del comité senatorial, Europa debe dar el primer paso para salir del propio círculo vicioso que creó y no para bien de Rusia sino por el continente.



**Radio Habana Cuba**